Pour ces troisièmes rencontres, BDPM a prévu de placer un grand dessin de l'Épervier, de Patrice Pellerin, sur un pignon à l'entrée de la commune, route de Quimperlé, et sous forme de papier éphémère.



MOËLAN-SUR-MER

## Dessins et photos vont dialoguer cet été

Le travail du bédéaste Patrice Pellerin et du photographe Jean-Yves Guillaume sera au cœur de l'édition 2021 des rencontres organisées par BD-Photo Moëlan. Au programme : expo, tremplin, rencontres et dédicaces. Coup d'envoi le samedi 12 juin.

■ La troisième rencontre de l'association BD-Photo Moëlan (BDPM) aura lieu cet été, du 12 juin au 26 septembre. Pour rappel, cette exposition de plein air et déambulatoire dépasse largement les frontières de la commune, de par sa notoriété

naissante comme événement culturel sérieux, et par l'engouement qu'elle fait naître dans les écoles du coin et tout le travail que ces dernières produisent autour.

## Patrice Pellerin et Jean-Yves Guillaume à l'honneur

Comme les deux précédentes, l'exposition se situera dans le centrebourg de Moëlan. Cette année, elle s'intitule « Rencontre en mer d'Iroise » et met en rapport « le travail de Patrice Pellerin, l'illustre dessinateur du non moins célèbre corsaire l'Épervier, et de Jean-Yves Guillaume. photographe brestois », précise BDPM. « Les visiteurs vont pouvoir admirer leur travail sur 22 paires de toiles, disséminées le long d'un parcours ». BDPM annonce une nouveauté pour cette édition : un tremplin local. « C'est Hugues Mahoas, dessinateur moëlanais, qui sera mis à l'honneur pour cette première. Il présentera les quatre premiers chapitres de sa BD sans bulles « Iroise », sur la place de Lindenfels ».

## Venez déguisés en corsaires!

C'est d'ailleurs autour de cette dernière que se déroulera l'inauguration de l'exposition, samedi 12 juin, à 11 h : « On va installer un espace protégé avec deux entrées face à la chapelle Saint-Philibert : la présentation des auteurs et les différentes manifestations se dérouleront dans une zone assise. La seconde permettra aux visiteurs de se procurer les albums des auteurs lors d'une séance de dédicace », précisent les organisateurs.

Bien sûr, gel hydroalcoolique, masques et consignes sanitaires seront de rigueur, mais pour BDPM « cette inauguration tombe à pic : elle va permettre de sortir de façon festive » de cette sombre période. Pour l'occasion, « nous proposons aux visiteurs de venir déguisés en corsaire, mais masqués! ».